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ACTA DEL PLENO DE 06 DE JULIO DE LA JUNTA MUNICIPAL SUR 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza , a las 18:00 horas del día 06/07/2021, previa convocatoria al 
efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la JUNTA MUNICIPAL SUR del Excmo. 
Ayuntamiento de Zaragoza, en el Centro de Urbanismo Sostenible del Distrito Sur, sito en Avda. 
Casa blanca s/n, bajo la Presidencia de Da Maria Fe Antoñanzas García, Concejal-Presidente de 
la Junta Municipal Sur y con la asistencia del vocal de PSOE, que a continuación se reseña; y 
con la presencia de la funcionaria administrativa adscrita a la sede de la Junta, actuando como 
Secretaria. 

Presidente: 
Maria Fe Antoñanzas Garcia (C's) 
Vocales: 
Por el Grupo Municipal Socialista: 

• Da Raquel Guerrero Sotillos 
Representantes de Asociaciones de Vecinos: 
AW Los Sauces de Montecanal : 

• Da Rosa Burgos 
AW Entrelagos Rosales del Canal: 

• Eva Valiente 
AW Los Montes de Valdespartera 

• Adolfo Lahoz Pérez 
Excusan su asistencia: 
Por el Grupo Municipal Popular: 

• D. Jacobo Ramirez Conte 
Secretaria: 
Amparo Gómez Leonor 
Asisten a la sesión en calidad de invitados: 
Pataforma del recinto ferial : 

• 
Policia Local : 

• Sub 1413 

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, el 
Concejal-Presidente declara abierta la sesión para tratar el siguiente orden del dia: 

ORDEN DEL DíA: 

1. Aprobación si procede del Acta de la Sesión Ordinaria celebrada el11 de mayo de 2021 . 
Se envía copia del borrador de dicha acta con la presente convocatoria. 

Se aprueba por unanimidad 

2. Dar cuenta de las resoluciones aprobadas en expedientes relativos a competencias 
desconcentradas: 
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o informar sobre asunto: Vaciado de los Contenedores de plástico y cartón en expediente 
0016450/2021 informa el Servicio de Espacio Urbano y Gestión de Residuos que: 

Existe un seguimiento sobre el grado de llenado, cursando instrucciones a la empresa FCC Medio 
Ambiente S.A. para que ajuste la frecuencia de recogida con el fin de que no se produzcan 
desbordamientos. 

En relación a las incidencias de los contenedores soterrados se ha rea lizado recientemente 
inspección y se encuentra en tramitación la renovación y adecuación de las condiciones del 
Servicio de recogida de residuos y habilitación del estado de los contenedores soterrados de 
Valdespartera. 

o Informar sobre el asunto: mejora de seguridad vial del entorno del CEIP Valdespartera con 
seña lización lumiosa en expediente 0019022/ 2021 informa el Servicio de Movil idad Urbana que 
tras visita rea lizada por la Sección de semáforos actualmente no se tienen las infraestructuras 
necesarias ya que no se dispone de las canalizaciones necesarias para poder conectarlas a la 
instalación semafórica ex itente. Informa por otro lado que está en proceso la realización de un 
nuevo proyecto para poder acometer estas necesidades. . 

o Informar sobre el asunto: conexión cuadro eléctrico en Centro Vecinal Distrito Sur el Servicio de 
Conservación de Arquitectura informa que esta disponible para su contratación temporal previa 
autorización. Así mismo el suministro eléctrico del Potrero de Arcosur que gestiona La Sociedad 
Zaragoza Deporte Municipal. 

o Informar. sobre el asunto Construcción de rampa para mejorar la accesibilidad en CI Cantando 
bajo la lluvia 36-38 se ha llevado a cabo la actuación. (expediente 0036909/2021) 

o Inform ar sobre el asunto instalación de agua potable en la zona verde de CI Desayuno con 
Diamantes en expediente 0036929/ 2021 Servicio de parque, jardines e infraestructuras verdes 
informa que no es posible y se tendrá en cuenta para actuaciones futuras. 

o Informar sobre resolución contenida en expte n.o 0587424/2020 Conceder Reserva de espacio 
para personas con discapacidad en las proximidades de la CI La Prima Angélica, 14 vá lida por un 
período de dos años. 

o 

3.- Informe de la Mesa de Trabajo de Participación Vecinal 

Metodologia de trabajo ahora con el CENTRO clvlCO abierto en el tema de 
o Coord inaciÓn: El Centro Cívico se abrirá y se coordinara con los espacios existentes: el 

Centro Vecinal y la Casa de Barrio de Arcosur. Se ha solicitado al Ayuntamiento que 
ambos se añadan a la relación de equipamientos para la contrata de limpieza y para 
mantenimiento y conservaciÓn por el Servicio de Arquitectura . 

o ParticipaciÓn Ciudadana: Se incorporan de fonma estable al grupo de actividades de la 
M PV se lleva a cabo programación seguimiento y desarrollo de actividades que se 
programan en el Distrito 

.., 
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• Transversalidad seguir coordinándose con otros Servicios Municipales sobre todo en el 
tema de infancia y juventud son dos sectores protagonistas en la población de este 
Distrito 

La asignación económica contempla lo que es la población de los cuatro barrios en proporción al 
porcentaje de población. 
La cesión de espacios para actividades estables del Centro Civico ha tenido muchas solicitudes 
pero no han podido atender todas por falta de espacios ya que sólo se han abierto la mitad de 
espacios la otra mitad esta pendiente por estar en la planta primera. 
Programación actividades "Disfruta del Sur" dando continuidad a la programación de verano. 
Obras de ampliación en tema de Ágora parece que van a cumplir plazos estando pendiente de 
prueba de carga y que se conecte el punto de luz. Obras de planta primera despacito en cuanto 
a plazos para no perder la partida presupuestaria. 

CENTRO DEPORTIVO MUNICIPAL agradece la reunión informativa con la Concejala de 
Deportes repasa la información que se les paso de la reunión. 
Septiembre planteará seguir el equipo de gobierno para sacar adelante compromisos. En 
reunión se verá si sale grupo de trabajo. 

GRUPO DE MEDIOAMBIENTE DISTRITO SUR 
Esta en dar a conocer proyecto "Cultivando el Sur" para convertir solares vacios en huertos 
urbanos. Presidenta plantea que se inste por el grupo de medioambiente a la Junta (grupo de 
portavoces) para que se valore prestar apoyo a la propuesta planteada para estudio y valoración 
por el Ayuntamiento. AA.W. "Montecanal" y MPV piden que desde la Junta se valore la 
propuesta a nivel de Distrito (próximo Consejo Rector) . 
Plantaciones vecinales. Nos remitieron al proyecto Bosque de los Zaragozanos. Están 
registrados y han solicitado a Ecodes y al Ayuntamiento información más detallada sobre las 
actuaciones previstas en el Distrito y las formas en que se va a habilitar la apertura a la 
participación vecinal de las plantaciones previstas. 
Huerto vecinal pendiente de que se conteste ampliación del espacio actual de 120 m2 a 350 m2 

Retomar Talleres 
Recogida de basura apoyo y difusión de este tipo de jornadas. 

GRUPOAMPAS 
Propuesta de mejora entorno centro educativos para entrada y salida de coles. Y tema 
infraestructuras educativas retrasos sobretodo Colegio Público Arcosur y CPI Ana María Navales 
-Arcosur 11- . 

GRUPO JUVENTUD E INFANCIA 
Apertura de PIEES. en centros Integrados 
Actividades de ocio y tiempo libre en el distrito, 12 Lunas. 
Se aprecia un incremento de conductas de riesgo Distrito zona más afectada Valdespartera y 
comienza en entorno de Rosales incremento de charlas y presencia Policial. Grupo pretende dar ' 
continuidad en esto. 

GRUPO DE ACTIVIDADES MPV-CCDS se incorpora de forma más estable la coordinación con 
el Centro Cívico Distrito Sur para actividades. 
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PLATAFORMA DISTRITO SUR (4 Asociaciones vecinales propuestas de interés general) 
Ampliación parque canino, residencia de mayores ... , mejoras entorno Centro Salud Parking 
pacientes y plazas de aparcamiento para Urgencias. 

MESA DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA. 
Escuela de familias 

CONSEJO DE SALUD 
Saturación Zona de Salud 

Rosa Burgos AA.W. "Los Sauces" Montecanal remitirá copia para comunicación a la Junta 
Municipal del trámite de audiencia en el expediente de estudio geológico. 
Solicita a Policía Local mas vigilancia. 
Transporte público del Distrito también plantea el tema Presidenta informa que se va encargar 
informe para la reordenación de líneas de toda la ciudad, AA. W . pide dar participación o 
consultar a Entidades y Asociaciones. 
Se expone también tema de los "contenedores marrones" que toma nota la Presienta. 
Lago de Montecanal se vacia en época de cría de patos solicita que se haga en julio o agosto. 
Lago de Montecanal también pide valorar tema de surtidores yagua del lago 
Obras Montecanal Kiosco 
Kiosco de la música pide AA.W . plantear usos. 

4.- Informe de presidencia 

Infancia y juventud 
"Concilia en el Sur" del 21 de junio al 25 40 plazas (20 en cada espacio) recibió más de 200 
solicitudes semana hasta que comienza Zaragalla. 
"Disfruta en el Sur" actividades ha funcionado muy bien segunda parte para agosto/septiembre 
se ampliarán los espacios a colegios. 
Campamento-colonias de verano activo en Estadium Miralbueno el Olivar del 28 de junio a 10 
de julio población juvenil. 
12 Lunas. Graffiti Centro Vecinal y actividades cine Aragonia, excursiones, etc primera oferta tan 
potente y ver lo que quieren los jóvenes más atractivo Kayac, cine, tirolinas, Port Aventura ... 
Presidenta informa estar contentos con el dinero de subvención Plan Nacional sobre Dogras 
permite programas y plantes de juventud, y que Zaragoza tenga los valores que es lo que se 
han valorado para su concesión . 
P.I.E.E. También ampliación a partir de septiembre en Rosales Canal 
Centro Municipal tiempo libre Sur infancia se hace desde junio desde Cívicos y la Junta 
Municipal hasta que esté el contrato de CTL y ludotena nuevo. 

EquipamientOs 
• Se visitó la casa del barrio de Arcosur para ver las obras. Prefabricada, certificación 

Passivhaus estas características se informarán en visita futura a los vecinos cuando 
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terminen la obra. Sala grande aprox.100 m2 
, dos despachos y una recepción para 

albergar actividades. 
o Centro Cívico: 18 de junio se aprueba proyecto de II fase del Centro Civico 750.000 

euros 
o CTL y Ludoteca de Centro Clvico: Equipamiento licitación CTL y Ludoteca de C.C. 

13.471 euros 
o CDM: informa de reunión con Concejal de Deportes gestión mixta sin repercusión en 

precios. 
o Mejora de accesibilidad para personas con movilidad reducida: embaldosado zona 

Iglesia y centro de salud (se valora por los asistentes si era prescindible -camino 
alternativo o aportan el punto de vista medioambiental de pavimentar el suelo). Se piden 
pasos de cebra en Montecanal por el tamaño de los bordillos como prioritario. 

o Remodelación 17 junio a 20 de agosto de CI Antonio Vivaldi 
o En cuanto a tener constancia en expediente administrativo de que el Servicio de Parque y 

Jardines ha realizado en los últimos meses trabajos de rehabilitación en la pasarela de 
madera sobre el lago A. V. de Montecanallo verá. 

o Obras de Kiosco darán comienzo ahora y dos o tres meses de duración. 
o Rampa Acceso CI Cantando bajo la lluvia, 36-38 ya se ha realizado 
o Instalación de fuente agua potable zona verde CI Desayuno con Diamantes no se 

cuenta con la infraestructura necesaria para llevar a cabo. 

Fiestas del Pilar 
Sale a concurso la gestión del recinto ferial a propuesta de Servicios Públicos para la 
organización de un "Parque de ocio familiar" que son las ferias que cumplirá con una serie de 
requisitos lo que pueda ser por la pandemia en esa fechas. Precios limitados, recinto Vallado y 
perimetrado, zona de entrada y salida, espacio entre ferias (habrá menos) y personas uso de 
mascarillas ... Se plantea reunión con Servicios Públicos para transporte. 
Se pide que las paradas de transporte se acerquen a la entrada del recinto para evitar que se 
pase por el barrio dado que al no haber conciertos se puede valorar. Se pide valorar el tema de 
la comida para tratar de minimizar daños al entorno. Presidenta plantea que se refuerza el 
Servicio de limpieza. Se pide valorar tema de movi lidad y limpieza (feriantes también de dejar 
todo como estaba) y de impacto acústico y seguridad en reunión por todo lo que esto impacta en 
el Distrito ya en tiempos de no restricciones es mucho, más agravado con las restricciones de la 
situación sanitaria. 
No habrá conciertos multitudinarios ni espacio City. 
Presidenta manifiesta que Ayuntamiento es riguroso, con que en este sentido no vamos a 
encontrarnos que no este trabajado con los técnicos que conocen todo esto: movilidad , limpieza, 
seguridad e impacto acústico. Problemática que pasará en todos los espacios de la ciudad y que 
se esta contando con ello. Los pliegos por plazos tienen que sali r ya pero no sabemos como va a 
pasar hasta el último momento. 

Pacificación del Distrito 
Esta a punto de terminar, están en Rosales del Canal por petición de la dirección del Centro 
Civico se van a estudiar las necesidades y propuestas del nuevo equipamiento. (Se quiere 
valorar una zona de carga y descarga). 
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Actividad para mayores 
No han entrado propuestas al Centro Cívico por eso de cara al otoño se quiere plantear algún 
proyecto piloto a ver como responde el Distrito. 
Club Deportivo Montecanal, desde Asociación de vecinos Montecanal se propone este espacio 
para hacer actividades. 

Huerto comunitario de Valdespartera 
Servicio Jurídico de Servicios Públicos lo tramita. 

Obras del Ágora 
Están en plazo 
Puede haber retraso porque debajo hay un garaje y hay que ver oficialmente que la prueba de 
carga es favorable. 

Felicita Presidenta a los niños del C. P.I. "San Jorge" de Valdespartera por su propuesta al 
Excmo. Sr Alcalde de los nombres de las calles que va a tener en cuenta desde Cultura 
orgullosa de los chavales por mirar por la ciudad y el barrio 

5.-Ruegos y Preguntas de los miembros del Pleno de la Junta 

Rosales Asociación de vecinos manifiesta quejas por: 
Chavales con conductas de riesgo, por parte del representante de Policía Local informa que 
tienen conocimiento y se hace, dentro de lo posible lo que el Servicio permite. 
Presidenta cree que es un problema preocupante que como sociedad hay que solucionar. Se 
pide que desde Juventud, la Junta y centros escolares se tienen que dar alternativas a este tema 
de calle . 

Carril bici prolongación Gómez Laguna hasta el Distrito solicitan información 

Calle Tomás Lezáun y Tomás Anzano son calles a 30 km limite de velocidad y resulta peligroso 
vehículos que adelantan por zona de estacionamiento en una zona escolar. Solicita información. 
Se pide reforzar la limitación de velocidad en los horarios de salida de colegios. 

Se levanta la sesión plenaria a las 19:30 horas 

I.C. Zaragoza, a 06 de julio de 2021 

JUNTA MUNICIPAL SUR 


